

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

28. Mai 2004: Das Marathon-Projekt «'Quer' rennt!» beginnt

Auftaktsendung zu «'Quer' rennt! – 42 Kilometer zum Glück»: Im Rahmen dieser mehrteiligen Dokumentationsreihe begleitet das Live-Magazin fünf unsporthiche Menschen auf dem Weg zu ihrem grossen Traum – einmal im Leben einen Marathon laufen.

Bei einem Casting in Zürich wurden am 3. April 2004 in Zusammenarbeit mit einem Sportmediziner die fünf Teilnehmerinnen und Teilnehmer bestimmt. Ein Jahr lang verfolgt «Quer» die Fortschritte der «glorreichen Fünf» – unter ihnen die Fernsehmoderatorin Monika Fasnacht. Gefilmt werden sie regelmässig beim Training mit dem Marathonspezialisten Markus Ryffel, aber auch im Alltag und schliesslich beim Höhepunkt am 22. Mai 2005 beim Vienna-City-Marathon. Die eigentliche Serie über das Marathon-Projekt beginnt im Frühjahr 2005 mit wöchentlichen Folgen in «Quer».